



Más importante que acertar o equivocarse... es estar seguros

Cuándo decidiste ser Médico Veterinario?... piensa por un momento en aquel preciso instante, tomate la calma para llevar tu mente a esa sensación de esperanza y emoción incierta al momento de escoger tu destino profesional, tu vocación... tu manera de ser feliz.

Seguramente desde tus momentos de mayor sensibilidad fue, tal vez el contacto cercano con un evento que te marcara la vida, pero lo importante, es que recuerdes tu persona en aquel preciso instante, que si pudieras viajar en el tiempo, pudieras acercarte con cautela y una sonrisa emotiva a esta persona que bien conoces y le dijeras... lo hiciste !! ... acá estamos...

Porque si seguimos ese camino virtual y ondulado lleno de colores que son tus recuerdos pasaremos por todos aquellos lugares especiales que labraron tu camino, único e irrepetible. Camino que tuviste que recorrer solo algunas veces, con agradable compañía muchas otras, pero indiscutiblemente, un camino por enaltecer que se merece todo el crédito por tus triunfos, tanto como los triunfos mismos.

Recordabas a esta personita que fuiste durante este camino?, acaso rendiste honores a su pasión y sus deseos por ser feliz haciendo lo que su corazón tanto ansiaba?, seguro que sí, tal vez de forma inconsciente, pero sin duda este personaje salió a la superficie en muchos momentos de éxtasis emocional y regocijo por la tarea cumplida, cada contacto con los sujetos que estudiabas, cada inhalación llena de campo, jamás podrá repetirse ni compararse lo que has vivido... eres una persona tremadamente bendecida, tu camino está más lleno de colores de lo que podrías imaginar.

Y con el tiempo, la vida te pide estar más seguro, es lo aburrido de ser adultos, que ya no podemos o más bien no deberíamos ir a la deriva, se nos pide decidir, y con emoción seguro encuentras en tu camino Veterinario que las opciones son infinitas, que tus valores y destrezas son poderosas herramientas que van a validar con creces la decisión que tomes, que las personas que te rodean más que esperar mucho de ti, esperan que cuentes con ellos para lograr tu cometido... para sentir esa increíble habilidad humana de ser felices aportando un pequeño grano de arena para que sean felices los demás.

Es entonces cuando acertar o equivocarse deja de ser lo prioritario, porque el camino que está detrás de ti te dice con alegría qué es lo que realmente quiere tu corazón... y cuando te lanzas en caída libre, y sientes el aire pasando entre tus dedos y jugando con tu cabello... no te queda más que sonreír... y saber que así la caída sea dura... estas seguro que es lo que llena tu corazón de más vida y colores para continuar.

Y luego llegas al presente, donde curiosamente los colores se disipan... siempre he dicho que los perros son más felices que los humanos porque viven un feliz y eterno presente, están seguros todo el tiempo... así que medita con alegría los colores que te rodean, seguro que habrá mucho de tu color favorito, mira tus pies y siente la alegría de estar donde estas. Levanta la mirada y siente compasión por tus pacientes, para ello usa todo tu potencial y haz honores a tu legado histórico y por venir... si estas seguro de lo que quieras, y sé que así es... sabrás que la felicidad está en darle paz a lo que la mente y el corazón ansían, con cordura, un toque de egoísmo sano y la tranquilidad de alejar por un momento el concepto de acertar o equivocarse.

una mirada infinita basta para saber que has cumplido tanto y más que tus sueños, una segunda mirada hace evidente que hay muchísimos más por cumplir, es increíble descubrir cómo en el camino de la realización se logran cosas que nunca esperabas, y esto no es más que una invitación para ser feliz.

Tu decisión ha sido acertada, hoy más que los demás días, te mereces un feliz día del Médico Veterinario.

CESAR MAYORGA